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FACULDADE SANTA TERESA

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 07 de outubro de 2022

Pauta:

- Apresentação da autoavaliação institucional no portal de pesquisas da CPA;

- Escolha da data de liberação das pesquisas para a as comunidades acadêmica e

externa participarem;

- Definição das estratégias de sensibilização que serão utilizadas para autoavaliação

institucional de 2022.

Abertura:

Aos sete dias de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas, reuniram-se na

sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), da Faculdade Santa Teresa, os membros

nomeados: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Magalone Maria de Almeida,

representante Docente; Maria Adriana Castro Pinto, representante Técnico-

Administrativo; Daniele Cristina Castro de Oliveira, representante Discente e Francicarla

Cesar Pires Mota, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como

objetivos conferir a pesquisa de autoavaliação institucional no portal de pesquisas e

definir a data que será liberada a pesquisa, assim como as estratégias de sensibilização

que serão adotadas.

Discussão:

O presidente deu início a reunião ressaltando os desafios que a equipe enfrentará na

pesquisa de autoavaliação institucional de 2022 e sugeriu que fosse trabalhada as

metas de 65% de participação dos alunos e 85% dos docentes e técnicos-

administrativos. Todos concordaram que são metas importantes para continuar

implementando a cultura da avaliação e para a obtenção de amostragem suficiente para

uma projeção válida sobre a opinião da comunidade acadêmica. Na sequência, o

presidente acessou a pesquisa para que todos os membros pudessem visualizar os

questionários e realizar as devidas considerações. A representante discente elogiou a

dinâmica de transição de uma questão para a outra, enfatizando que foi um grande

ganho de qualidade em comparação a primeira versão da pesquisa. O presidente

apresentou também o questionário da sociedade civil organizada através do Google

Formulários e solicitou que a representante administrativa ficasse responsável por



contactar as empresas que ofertam estágio e vagas de empregos aos alunos para

solicitar a participação na pesquisa. A Sra. Maria Adriana informou que já entrou em

contato com os gestores das empresas e que se comprometeram em contribuir. Na

sequência, a equipe conferiu o calendário e foi escolhido o período de 07 de novembro

a 05 de dezembro para a disponibilização dos formulários para os participantes

responderem a pesquisa. Finalmente, as estratégias de sensibilização de cada

segmento da comunidade acadêmica foram discutidas e reforçado que as principais

estratégias serão a utilização dos banners digitais via mídias sociais e site, também

serão utilizados tutoriais, grupos em aplicativos de compartilhamento de mensagens, a

divulgação das premiações e visitas as salas de aula para estimular a participação. O

presidente da comissão se responsabilizou por atualizar de dois em dois dias o

percentual de participação de toda comunidade acadêmica e disponibilizar para que

todos os docentes, os discentes e os técnicos-administrativos possam acompanhar a

evolução da adesão ao longo da pesquisa.

Deliberação:

Deliberou-se para a próxima reunião a discussão dos resultados da autoavaliação

institucional de 2022.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA,

dou por encerrada esta reunião.

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)

2 Magalone Maria de Almeida (Rep. Docente)

3 Maria Adriana Castro Pinto (Rep. Técnico-Adm)

4 Francicarla Cesar Pires Mota (Rep. Soc. Civil Organizada)

5 Daniele Cristina Castro de Oliveira (Rep. Discente)



FACULDADE SANTA TERESA

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 09 de dezembro de 2022

Pauta:

- Discussão dos resultados da autoavaliação institucional de 2022.

Abertura:

Aos nove dias de dezembro de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, reuniram-se

na sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), da Faculdade Santa Teresa, os

membros nomeados: Luciano de Pinho Martins, Presidente; Magalone Maria de

Almeida, representante Docente; Maria Adriana Castro Pinto, representante Técnico-

Administrativo; Daniele Cristina Castro de Oliveira, representante Discente e Francicarla

Cesar Pires Mota, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve como

objetivo discutir os resultados da autoavaliação institucional de 2022.

Discussão:

O presidente deu início a reunião ressaltando deu início a reunião ressaltando a

excelente adesão da comunidade acadêmica na pesquisa de autoavaliação institucional

de 2022, representando a participação, com 71% dos discentes, 94% dos docentes e

91% dos técnicos-administrativos. A representante discente reforçou que, além das

diversas estratégias para o engajamento, o aperfeiçoamento do portal de pesquisas

provavelmente impactou de forma decisiva para tal êxito. Na sequência, o presidente

apresentou o resultado de cada segmento e o geral. A Instituição foi classificada em

zona NPS de qualidade, com 52 pontos, estando cada eixo classificado da seguinte

forma: eixo 1, zona NPS de qualidade (63 pontos); eixo 2, zona NPS de qualidade (57

pontos); eixo 3, zona NPS de qualidade (54 pontos); eixo 4, zona NPS de qualidade (42

pontos); e eixo 5, zona NPS de qualidade (43 pontos). Todos os membros da comissão

ficarammuito satisfeitos com o resultado geral e de cada eixo. O presidente fez questão

de salientar que o melhor resultado na pesquisa foi referente a importância do papel da

CPA para o desenvolvimento Institucional. Na sequência, o presidente apresentou os

resultados dos indicadores por segmento consultado e foram realizadas as devidas

considerações sobre os as principais potencialidades e pontos a melhorar que deverão

ser prioritários para os planos de ação. O presidente também apresentou as respostas

abertas categorizadas e solicitou que cada membro também analisasse o arquivo



enviado com todas as respostas. Ficou decidido que no fórum com os docentes,

coordenadores e gestores serão ressaltados os pontos a melhorar e discutidos planos

de ação para comporem o planejamento estratégico. O presidente informou que já está

construindo a base do relatório de autoavaliação institucional e o banner dos resultados

das avaliações institucionais, os quais serão encaminhados por e-mail e apresentados

para as considerações da equipe na próxima reunião.

Deliberação:

Deliberou-se para a próxima reunião a apresentação da prévia do relatório de

autoavaliação institucional e do banner dos resultados das avaliações institucionais.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Luciano de Pinho Martins, presidente da CPA,

dou por encerrada esta reunião.

1 Luciano de Pinho Martins (Presidente)

2 Magalone Maria de Almeida (Rep. Docente)

3 Maria Adriana Castro Pinto (Rep. Técnico-Adm)

4 Francicarla Cesar Pires Mota (Rep. Soc. Civil Organizada)

5 Daniele Cristina Castro de Oliveira (Rep. Discente)



FACULDADE SANTA TERESA

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 10 de fevereiro de 2023

Pauta:

- Apresentação dos novos membros da CPA;

- Apresentação do relatório de autoavaliação institucional;

- Apresentação do banner dos resultados das avaliações institucionais.

Abertura:

Aos dez dias de fevereiro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-se na

sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), da Faculdade Santa Teresa, os membros

nomeados: Jaqueline de Oliveira Souza, Presidente; Fábio Andrade da Costa,

representante Docente; Maria Adriana Castro Pinto, representante Técnico-

Administrativo; Mathaus Viana Levinthal de Oliveira, representante Discente e Kamilla

Rayanne Brás de Souza, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve

como objetivo discutir os resultados da autoavaliação institucional de 2022.

Discussão:

A presidente, Jaqueline Souza, deu início a reunião realizando uma breve apresentação

do seu currículo, falou das suas expectativas, dos objetivos frente a CPA da FST e

manifestou sua gratidão pela confiança da Direção Geral na indicação para o cargo.

Após, os novos membros, Fábio Costa, Mathaus Oliveira e Kamilla Souza, que

também irão compor a comissão fizeram suas apresentações. Após, a presidente

seguiu apresentando o relatório de autoavaliação institucional elaborado até o

momento, enfatizando nos pontos principais que deseja atenção da equipe para que

possam contribuir com correções e sugestões e encaminhem até dia 06 de março. A

presidenteressaltou que todos as ações com base na análise dos dados elencados na

reunião anterior estão no documento e que foram adicionados outros para verificação

da comissão. Alguns ajustes foram feitos nas ações propostas e a equipe concordou

que atendem a todos os pontos indicados como prioritários. A presidente informou a

equipeque encaminhará a versão final para a equipe ler para a discussão na próxima

reunião. Na sequência, a presidente apresentou o banner dos resultados das

avaliações institucionais e a equipe fez sugestões de algumas mudanças do layout e da

disposição das informações. Na sequência, o representante docente sugeriu que

fossem



escolhidos no máximo quatro planos de ação por eixo para comporem o banner. A

equipe selecionou os mais relevantes e adequados para incluir na arte e todos

concordaram que, além de ter ficado visualmente atrativo, o banner contém as

informações mais importantes para as comunidades acadêmicas e externa. A

presidente sugeriu incluir alguns QR Code no banner para acesso a documentos ou

informações, como por exemplo o relatório de autoavaliação institucional e implementar

a ideia do feedback contínuo para que as comunidades interna e externa possam enviar

constantemente sugestões de melhorias. Todos concordaram com as inovações para a

divulgação dos resultados. A presidente informou que conseguiu aumento do

quantitativo de prêmios que serão utilizados para sensibilização no presente ano,

passando para 05 bolsas de pós-graduação, sendo uma de 100% de desconto, duas de

75% e duas de 50% de desconto para premiar os cursos que ficarem nas cinco primeiras

posições nos índices de participação discente.

Deliberação:

Deliberou-se para a próxima reunião a apresentação da versão final do relatório de

autoavaliação institucional e a revisão dos questionários de autoavaliação dos cursos e.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Jaqueline de Oliveira Souza, presidente da CPA,
dou por encerrada esta reunião.

1 Jaqueline de Oliveira Souza (Presidente)

2 Fábio Andrade da Costa (Rep. Docente)

3 Maria Adriana Castro Pinto (Rep. Técnico-Adm) Kamilla Rayanne Brás de Souza

4 Mathaus Viana Levinthal (Rep. Discente)

5 (Rep. Soc. Civil Organizada)___________________



FACULDADE SANTA TERESA

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 24 de março de 2023

Pauta:

- Apresentação da versão final do relatório de autoavaliação institucional;

- Revisão dos questionários de autoavaliação dos cursos para 2023;

Abertura:

Aos vinte e quatro dias de março de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-

se na sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), da Faculdade Santa Teresa, os

membros nomeados: Jaqueline de Oliveira Souza, Presidente; Fábio Andrade da Costa,

representante Docente; Maria Adriana Castro Pinto, representante Técnico-

Administrativo; Mathaus Viana Levinthal de Oliveira, representante Discente e Kamilla

Rayanne Brás de Souza, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve

como objetivo apresentar a versão final do relatório de autoavaliação institucional e

revisar os questionários de autoavaliação dos cursos para o atual semestre.

Discussão:

A reunião teve início com a presidente apresentando o segundo relatório parcial de

autoavaliação institucional para apreciação dos demais membros. Algumas correções

foram apontadas pela equipe, as quais foram realizadas no documento. Todos

concordaram com o encaminhamento do documento para a procuradoria institucional

realizar o depósito no e-MEC. O questionário de autoavaliação dos cursos de 2022 foi

projetado e a partir das sugestões foi aprovada as seguintes composições: i) Discentes

dos cursos presenciais - 01 questão Geral; 10 questões referentes a Organização

Didático Pedagógica; 04 questões referentes ao Corpo Docente e Tutorial; 04 questões

referentes a Infraestrutura; e 03 questões referentes a Autoavaliação Discente;

totalizando 22 questões de múltipla escolha e uma aberta. i) Discentes dos cursos - 01

questão Geral; 11 questões referentes a Organização Didático Pedagógica; 06 questões

referentes ao Corpo Docente; 03 questões referentes a Infraestrutura; e 03 questões

referentes a Autoavaliação Discente; totalizando 24 questões de múltipla escolha e uma

aberta. Ficou decidido que a pesquisa de autoavaliação dos cursos será disponibilizada

no período de 22 de maio a 23 de junho, utilizando as mesmas estratégias de

sensibilização do processo anterior.



Deliberação:

Deliberou-se para a próxima reunião a análise do plano de engajamento, do plano de

divulgação e apropriação dos resultados e do projeto de autoavaliação para serem

discutidos na próxima reunião.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Jaqueline de Oliveira Souza, presidente da CPA,
dou por encerrada esta reunião.

1 Jaqueline de Oliveira Souza (Presidente)

2 Fábio Andrade da Costa (Rep. Docente)

3 Maria Adriana Castro Pinto (Rep. Técnico-Adm)

5 Mathaus Viana Levinthal (Rep. Discente)

4 Kamilla Rayanne Brás de Souza (Rep. Soc. Civil Organizada)___________________



FACULDADE SANTA TERESA

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 02 de junho de 2023

Pauta:

- Discussão dos resultados da autoavaliação dos cursos de 2023.

Abertura:

Aos dois dias de junho de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-se na sala

da Comissão Própria de Avaliação (CPA), da Faculdade Santa Teresa, os membros

nomeados: Jaqueline de Oliveira Souza, Presidente; Fábio Andrade da Costa,

representante Docente; Maria Adriana Castro Pinto, representante Técnico-

Administrativo; Mathaus Viana Levinthal de Oliveira, representante Discente e Kamilla

Rayanne Brás de Souza, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve

como objetivo discutir os resultados da autoavaliação dos cursos de 2023.

Discussão:

A presidente, Jaqueline Souza, deu início a reunião parabenizando a equipe pelo

resultado da adesão dos alunos na pesquisa de autoavaliação dos cursos, encerrada

no dia 18 de junho, com participação final de 61,45% dos discentes. Ressaltou também

que esse fato demonstra que o planejamento para sensibilização surtiu resultado. Mais

uma vez o comprometimento dos coordenadores e docentes no auxílio a sensibilização

foi elogiada. Na sequência, a presidente apresentou o resultado geral dos alunos,

apresentando todas as dimensões em zona de qualidade, e também o resultado geral

por curso, assim como o resultado das respostas abertas por setor/assunto. Como

destaque positivo, a principal fonte de elogios foi para o corpo docente. A comissão

decidiu por manter a divisão do fórum em dois momentos, um com os coordenadores

da área de saúde e outro com os coordenadores das áreas de ciências exatas, humanas

e sociais. Os dois fóruns realizados dessa forma apresentaram maior produtividade e

ações específicas para cada área. A presidente se comprometeu de encaminhar os

resultados individuais de cada coordenação de curso até o dia 21 de julho.

Deliberação:



Deliberou-se para a próxima reunião a elaboração do calendário de atividades da CPA

e a revisão dos instrumentos de coletas de dados para a autoavaliação institucional de

2023.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Jaqueline de Oliveira Souza, presidente da CPA,
dou por encerrada esta reunião.

1 Jaqueline de Oliveira Souza (Presidente)

2 Fábio Andrade da Costa (Rep. Docente)

3 Maria Adriana Castro Pinto (Rep. Técnico-Adm)

4 Mathaus Viana Levinthal (Rep. Discente)__________________________

5 Kamilla Rayanne Brás de Souza (Rep. Soc. Civil Organizada)___________________



FACULDADE SANTA TERESA

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 07 de julho de 2023

Pauta:

- Discussão dos resultados da autoavaliação dos cursos de 2023.

Abertura:

Aos sete dias de julho de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-se na sala

da Comissão Própria de Avaliação (CPA), da Faculdade Santa Teresa, os membros

nomeados: Jaqueline de Oliveira Souza, Presidente; Fábio Andrade da Costa,

representante Docente; Maria Adriana Castro Pinto, representante Técnico-

Administrativo; Mathaus Viana Levinthal de Oliveira, representante Discente e Kamilla

Rayanne Brás de Souza, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve

como objetivo discutir os resultados da autoavaliação dos cursos de 2023.

Discussão:

A presidente, Jaqueline Souza, deu início a reunião parabenizando a equipe pelo

resultado da adesão dos alunos na pesquisa de autoavaliação dos cursos, encerrada

no dia 18 de junho, com participação final de 52,60% dos discentes. Ressaltou também

que esse fato demonstra que o planejamento para sensibilização surtiu resultado. Mais

uma vez o comprometimento dos coordenadores e docentes no auxílio a sensibilização

foi elogiada. Na sequência, a presidente apresentou o resultado geral dos alunos,

apresentando todas as dimensões em zona de qualidade, e também o resultado geral

por curso, assim como o resultado das respostas abertas por setor/assunto. Como

destaque positivo, a principal fonte de elogios foi para o corpo docente. A comissão

decidiu por manter a divisão do fórum em dois momentos, um com os coordenadores

da área de saúde e outro com os coordenadores das áreas de ciências exatas, humanas

e sociais. Os dois fóruns realizados dessa forma apresentaram maior produtividade e

ações específicas para cada área. A presidente se comprometeu de encaminhar os

resultados individuais de cada coordenação de curso até o dia 21 de julho.



Deliberação:

Deliberou-se para a próxima reunião a elaboração do calendário de atividades da CPA

e a revisão dos instrumentos de coletas de dados para a autoavaliação institucional de

2023.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Jaqueline de Oliveira Souza, presidente da CPA,
dou por encerrada esta reunião.

1 Jaqueline de Oliveira Souza (Presidente)

2 Fábio Andrade da Costa (Rep. Docente)

3 Maria Adriana Castro Pinto (Rep. Técnico-Adm)_____________________________

4 Mathaus Viana Levinthal (Rep. Discente)

5 Kamilla Rayanne Brás de Souza (Rep. Soc. Civil Organizada)___________________



FACULDADE SANTA TERESA
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 14 de agosto de 2023

Pauta:
- Discussão sobre o reconhecimento do curso de Direito.

Abertura:

Aos 14 dias de agosto de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-se na sala

da Comissão Própria de Avaliação (CPA), da Faculdade Santa Teresa, os membros

nomeados: Jaqueline de Oliveira Souza, Presidente; Fábio Andrade da Costa,

representante Docente; Maria Adriana Castro Pinto, representante Técnico-

Administrativo; Mathaus Viana Levinthal de Oliveira, representante Discente e Kamilla

Rayanne Brás de Souza, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve

como objetivo discutir sobre o reconhecimento do curso de Direito.

Discussão:

A presidente, Jaqueline Souza, deu início a reunião extraordinária informando o tema

centra abordado: o processo de reconhecimento do curso de Direito. Nesta reunião,

foram abordados todos os tópicos necessários da CPA em relação a esse processo. A

presidente explicou detalhadamente cada ponto e a importância de uma ótima

apresentação dos dados. Revisou junto aos integrantes a apresentação que será

mostrada aos avaliadores, afim de finaliza-la com o “de acordo” de todos. A

apresentação foi devidamente finalizada. Por fim, a presidente reforçou o cronograma do

reconhecimento, definiu o horário em que todos os integrantes devem estar na Instituição

nos dias do reconhecimento. Assim a reunião foi encerrada, com a presidente

agradecendo a participação de todos.

Deliberação:

Deliberou-se que para a próxima reunião, será discutido sobre o próprio curso a passar

pelo processo de reconhecimento, assim como, o início do processo de aplicação da

Avaliação Institucional 2023/2.



Encerramento: nada mais a tratar, eu Jaqueline de Oliveira Souza, presidente da CPA,

dou por encerrada esta reunião.

1 Jaqueline de Oliveira Souza (Presidente)___________________________________

2 Fábio Andrade da Costa (Rep. Docente)___________________________________

3 Maria Adriana Castro Pinto (Rep. Técnico-Adm)_____________________________

4 Mathaus Viana Levinthal (Rep. Discente)___________________________________

5 Kamilla Rayanne Brás de Souza (Rep. Soc. Civil Organizada)_________________



FACULDADE SANTA TERESA
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 04 de setembro de 2023

Pauta:
- Discussão sobre o reconhecimento do curso de Administração.

- Discussão sobre o reconhecimento do curso de Psicologia.

- Início do processo de Autoavaliação Institucional.

Abertura:

Aos 04 dias de setembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-se na

sala da Comissão Própria de Avaliação (CPA), da Faculdade Santa Teresa, os membros

nomeados: Jaqueline de Oliveira Souza, Presidente; Fábio Andrade da Costa,

representante Docente; Maria Adriana Castro Pinto, representante Técnico-

Administrativo; Mathaus Viana Levinthal de Oliveira, representante Discente e Kamilla

Rayanne Brás de Souza, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve

como objetivo discutir sobre os reconhecimento de curso e a autoavaliação Institucional

2023/2.

Discussão:

A presidente, Jaqueline Souza, deu início a reunião informando o cronograma do

processo de reconhecimento do curso de Administração e os dias do processo de

reconhecimento do curso de Psicologia, que ainda está com o cronograma ainda

indefinido. A presidente seguiu abordando todos os tópicos necessários da CPA em

relação a esses processos. Explicou detalhadamente cada ponto e a importância de uma

ótima apresentação dos dados. Revisou junto aos integrantes as apresentações que

serão mostradas aos avaliadores, afim de finaliza-las com o “de acordo” de todos. Uma

vez todos de acordo, as apresentações foram dadas como finalizadas. Na sequência, a

presidente definiu o horário que todos os integrantes devem estar na Instituição nos dias

dos reconhecimentos.

Ainda nesta reunião, a presidente apresentou os questionários que irão compor a

Avaliação Institucional 2023/2. Os membros concordaram os questões apresentadas e

ficou definido que a liberação das perguntas para a comunidade acadêmica ocorrerá no

02/10 e fechará no dia 24/11. Com esse longo tempo de formulários abertos, espera-se

alta adesão de todos, através dos processos de sensibilização que serão aplicados.

Após isso, a presidente deu por encerrada a reunião, agradecendo a participação de

todos.



Deliberação:
Deliberou-se que para a próxima reunião, será discutido sobre o próprio curso a passar

pelo processo de reconhecimento, assim como, o início do processo de aplicação da

Avaliação Institucional 2023/2.

Encerramento: nada mais a tratar, eu Jaqueline de Oliveira Souza, presidente da CPA,

dou por encerrada esta reunião.

1 Jaqueline de Oliveira Souza (Presidente)___________________________________

2 Fábio Andrade da Costa (Rep. Docente)___________________________________

3 Maria Adriana Castro Pinto (Rep. Técnico-Adm)_____________________________

4 Mathaus Viana Levinthal (Rep. Discente)___________________________________

5 Kamilla Rayanne Brás de Souza (Rep. Soc. Civil Organizada)_________________



FACULDADE SANTA TERESA
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 11 de outubro de 2023

Pauta:
- Discussão sobre o reconhecimento do curso de Pedagogia.

Abertura:

Aos 11 dias de agosto de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-se na sala

da Comissão Própria de Avaliação (CPA), da Faculdade Santa Teresa, os membros

nomeados: Jaqueline de Oliveira Souza, Presidente; Fábio Andrade da Costa,

representante Docente; Maria Adriana Castro Pinto, representante Técnico-

Administrativo; Mathaus Viana Levinthal de Oliveira, representante Discente e Kamilla

Rayanne Brás de Souza, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve

como objetivo discutir sobre o reconhecimento do curso de Pedagogia.

Discussão:

A presidente, Jaqueline Souza, deu início a reunião extraordinária informando o tema

centra abordado: o processo de reconhecimento do curso de Pedagogia. Nesta reunião,

foram abordados todos os tópicos necessários da CPA em relação a esse processo. A

presidente explicou detalhadamente cada ponto e a importância de uma ótima

apresentação dos dados. Revisou junto aos integrantes a apresentação que será

mostrada aos avaliadores, afim de finaliza-la com o “de acordo” de todos. A

apresentação foi devidamente finalizada. Por fim, a presidente reforçou o cronograma do

reconhecimento, definiu o horário em que todos os integrantes devem estar na Instituição

nos dias do reconhecimento. Assim a reunião foi encerrada, com a presidente

agradecendo a participação de todos.

Deliberação:

Deliberou-se que para a próxima reunião, será discutido sobre o processo de aplicação

da Avaliação Institucional 2023/2.



Encerramento: nada mais a tratar, eu Jaqueline de Oliveira Souza, presidente da CPA,

dou por encerrada esta reunião.

1 Jaqueline de Oliveira Souza (Presidente)___________________________________

2 Fábio Andrade da Costa (Rep. Docente)___________________________________

3 Maria Adriana Castro Pinto (Rep. Técnico-Adm)_____________________________

4 Mathaus Viana Levinthal (Rep. Discente)___________________________________

5 Kamilla Rayanne Brás de Souza (Rep. Soc. Civil Organizada)_________________



FACULDADE SANTA TERESA
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA

ATA DE REUNIÃO

Data: 27 de outubro de 2023

Pauta:
- Discussão sobre o reconhecimento do curso de Arquitetura e Urbanismo.

Abertura:

Aos 27 dias de agosto de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-se na sala

da Comissão Própria de Avaliação (CPA), da Faculdade Santa Teresa, os membros

nomeados: Jaqueline de Oliveira Souza, Presidente; Fábio Andrade da Costa,

representante Docente; Maria Adriana Castro Pinto, representante Técnico-

Administrativo; Mathaus Viana Levinthal de Oliveira, representante Discente e Kamilla

Rayanne Brás de Souza, representante da Sociedade Civil Organizada. A reunião teve

como objetivo discutir sobre o reconhecimento do curso de Arquitetura e Urbanismo.

Discussão:

A presidente, Jaqueline Souza, deu início a reunião extraordinária informando o tema

centra abordado: o processo de reconhecimento do curso de Arquitetura e Urbanismo.

Nesta reunião, foram abordados todos os tópicos necessários da CPA em relação a esse

processo. A presidente explicou detalhadamente cada ponto e a importância de uma

ótima apresentação dos dados. Revisou junto aos integrantes a apresentação que será

mostrada aos avaliadores. Por fim, a presidente reforçou o cronograma do

reconhecimento, definiu o horário em que todos os integrantes devem estar na Instituição

nos dias do reconhecimento. Assim a reunião foi encerrada, com a presidente

agradecendo a participação de todos.

Deliberação:

Deliberou-se que para a próxima reunião, será discutido sobre o processo de aplicação

da Avaliação Institucional 2023/2.



Encerramento: nada mais a tratar, eu Jaqueline de Oliveira Souza, presidente da CPA,

dou por encerrada esta reunião.

1 Jaqueline de Oliveira Souza (Presidente)___________________________________

2 Fábio Andrade da Costa (Rep. Docente)___________________________________

3 Maria Adriana Castro Pinto (Rep. Técnico-Adm)_____________________________

4 Mathaus Viana Levinthal (Rep. Discente)___________________________________

5 Kamilla Rayanne Brás de Souza (Rep. Soc. Civil Organizada)_________________
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